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第四回デジタル業務⽀援部会議事
録

⽇時：令和4年7⽉1⽇

出席者：⽊澤副会⻑ ⼭⼝理事 鈴⽊部⻑ 畠中 議事録作成：鈴⽊

検討事項

⼠会ホームページ変更について

まずどういったHPにしていきたいのか、他の他府県⼠会のHPなどを参考にしてい
く

可能ならば他府県⼠会と交流の場を設け、意⾒交換を⾏っていく（DXについて
も）

スケジュール、予算、業者の選定等は次回の会議で検討していく

役員情報の更新

データ修正は完了、⼭⼝理事より協会に連絡していただき協会システムにインポー

トしていただく

LINEWORKS
理事版LINEWORKSの部⻑、⽀部⻑、会計などのメンバーは⼀時停⽌（梶家総務部
⻑、⽯川連盟会⻑、デジタル業務⽀援部は残す）

7⽉末に完全に削除していく

代議員をLINE WORKSに招待できるようにGoogleForm完成済み、総会後にご案内
しメンバーに追加していく（⼠会版）
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アーカイブサイト

vimeoは契約完了、千住先⽣の記事は作成済み。公開期間終了すれば⾃動的に記事
が差し替わり動画公開が終了するように設定（公開終了のサムネイルは作成必要）

本サイトにどうリンクさせるかはトップページの感染予防対策サイトの下にバナー

を配置予定。三本部⻑に相談する。

スタート時の動画は千住先⽣の動画、感染予防対策の動画、デジタル業務⽀援の動

画（Canvaの使い⽅）などを予定。スタートは最低3本、年間最低10本を⽬安に進
めていく。（壇辻理事に本年度何本動画掲載できるのか確認）

利⽤規約・プライバシーポリシーは修正完了。今後も随時更新していく予定。

新⼊会の⼈をアーカイブサイトのメンバーに追加

hyogopt（メルマガ）にも登録 6/30までの新⼊会の⽅をリストに登録

hptaメールの配信リスト更新の⼿順（新⼊会は⾃動的に登録なのか、案内して希望
者のみ登録していたのか）三本部⻑に確認

県学会の教育講演も承諾がとれたらアーカイブサイトに掲載できるかどうか確認

総会について

デジタルが苦⼿な⽅もいるので、事前資料を⽤意しご理解いただけるように準備し

ていく

⼈材育成

デジタルに強い⼈材を育成していく計画

いくつかのメンバーを募って、セミナーを受講し、⼠会活動や⽇々の業務に活⽤で

きるようにサポートしていく


